
IN MEMORIA DI AMARENA e per
una  pace  globale  vera  e
sostenibile
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 19 Settembre 2023

La celebrazione della 42esima Giornata Internazionale della
Pace e della Non Violenza al Liceo Classico G. D’Annunzio

Pescara, 19 settembre 2023. La comunità del Liceo Classico “G.
D’Annunzio”  di  Pescara,  già  impegnata  da  anni  in  alcuni
progetti volti alla consapevolezza e conoscenza dei diritti
umani fondamentali, giovedì 21 settembre 2023 ‒ aderendo ad
un’iniziativa proposta dall’associazione Jane Goodall Roots &
Shoots ‒ celebrerà la 42esima Giornata Internazionale della
Pace  e  della  Non  violenza  dedicandola  ad  Amarena,  la
bellissima orsa recentemente uccisa in un’area fuori dal Parco
Nazionale D’Abruzzo e dalla sua Area Contigua.

L’iniziativa si terrà dalle ore 10:15 nell’orto botanico del
liceo, dove sarà messo a dimora un albero di amarene, frutta
di cui l’orsa era golosa. La comunità tutta del liceo darà un
segno  della  sua  volontà  di  impegnarsi  a  tutelare  la  pace
globale tra tutte le creature viventi sulla Terra.

Ci sarà un momento di riflessione coordinato dalla Dirigente
Scolastica  Prof.ssa  Antonella  Sanvitale.  Interverranno:  la
Prof.ssa Agnese Berardini, referente dell’iniziativa per il
Liceo “D’Annunzio”, la Dott.ssa Michela Mastrella, capoguardia
del  Parco  Nazionale  d’Abruzzo  e  la  biologa  del  Parco,  la
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Dott.ssa Roberta Latini. Parteciperanno alcuni docenti e 57
studentesse/studenti (uno per ogni classe del liceo), con il
canto e la recitazione di alcune poesie dedicati alla pace.
Inoltre, nell’orto botanico e in tutte le aule del liceo sarà
osservato un minuto di silenzio per la Pace.

Note

Il Liceo Classico è già impegnato dallo scorso anno scolastico
nella  già  Campagna  per  il  riciclo  dei  cellulari
dell’associazione  Jane  Goodall.

PREMIO  CAMPIONI  DI
INNOVAZIONI 2023
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 19 Settembre 2023

Confindustria Chieti Pescara presenta il Contest e la due
giorni di festival dell’Innovazione, atteso a novembre

Pescara, 19 settembre 2023. Confindustria Chieti Pescara punta
su PMI e Startup innovative e sul loro connubio con le grandi
imprese associate come volano per l’economia. Si tratta del
decimo anno consecutivo per il concorso nazionale “Campioni di
InnovAzioni”,  all’interno  del  Festival  InnovAzioni.  Possono
concorrere  al  Premio  tutte  le  PMI,  start-up,  spin-off
universitari con sede legale e operativa in Italia che abbiano
i seguenti requisiti:
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– Essere soggetti giuridici da almeno tre mesi prima della
candidatura.

– Aver ideato o realizzato negli ultimi ventiquattro mesi uno
o più progetti innovativi all’interno del proprio prodotto,
processo o profilo organizzativo.

C’è la possibilità di candidarsi fino al 9 ottobre 2023. La
partecipazione è gratuita.

Il regolamento è disponibile sul sito dedicato all’indirizzo
https://www.innovazioni.camp/regolamento-campioni-di-innovazio
ni/,  mentre  all’indirizzo
https://www.innovazioni.camp/iscrizione-campioni-di-innovazion
i/ è possibile candidarsi.

Durante la conferenza stampa, Silvano Pagliuca, presidente di
Confindustria  Chieti  Pescara  ha  sottolineato  che:  “Questa
iniziativa  vuole  favorire  la  cultura  di  impresa  e
dell’innovazione. Lo farà con due talk nei giorni 10 e 11
novembre  dedicati  a  cittadinanza  digitale  e  intelligenza
artificiale  e  con  ospiti  eccellenti  che  caratterizzeranno,
anche  quest’anno,  il  taglio  internazionale  che  dall’anno
scorso abbiamo voluto dare alla manifestazione. Se c’è una
cosa  che  i  periodi  di  incertezza  e  transizione  sembrano
insegnare è che l’innovazione diventa il principale modo per
sopravvivere,  ma  possedere  e  mantenere  all’interno  della
singola impresa tutte le risorse e le competenze e gli asset
per gestire l’innovazione che ci serve, oggi non è difficile,
è impossibile! La Geopolitica dell’Intelligenza Artificiale ci
porta a fare delle riflessioni. Ci sono grandi manovre in atto
ovunque nel mondo per creare Campioni Nazionali. Prendiamo
spunto dalla strategia dei francesi che mirano a curare gli
interessi nazionali della Francia in questo campo attraverso
le  banche  nazionali  degli  imprenditori  come  Bpifrance:
dovremmo  farlo  anche  noi  come  Italia  con  Cassa  Depositi
Prestiti con il Venture Capital. Chi governerà l’AI governerà
il  mondo,  dunque  dobbiamo  puntare  ad  un’Europa  sovrana



sull’intelligenza artificiale e sui dati, che sappia essere
indipendente dagli Stati Uniti, dalla Cina e da altri che
verranno”.

Paolo De Grandis, presidente della Sezione Servizi Innovativi
di Confindustria Chieti Pescara a latere della conferenza ha
sottolineato:  “Le  imprese  sono  nel  mezzo  di  una  doppia
transizione, verde e digitale: sono due driver che indirizzano
sia  gli  investimenti  che  la  competitività,  tra  loro
strettamente  connessi.   Il  coinvolgimento  delle  PMI  nei
processi  di  innovazione,  lo  sviluppo  di  competenze,  gli
investimenti in tecnologie 4.0, la creazione di una cultura
digitale  restano  priorità  da  affrontare.   Per  questo  la
Sezione Servizi Innovativi di Confindustria Chieti Pescara, in
collaborazione con il Gruppo Giovani Imprenditori, ogni anno
porta  avanti  progetti  come  InnovAzioni,  e  non  solo,  per
promuovere  continuamente  le  novità,  diffondere  le  idee  di
giovani  talenti,  far  conoscere  nuove  startup,  creare
contaminazioni  positive  e  dare  la  possibilità  a  tutte  le
imprese  che  vorranno  partecipare,  di  mostrare  le  loro
eccellenze. Consideriamo che L’Abruzzo, nel primo trimestre
2023, è all’undicesimo posto tra le regioni d’Italia con 295
startup  innovative,  rappresentando  il  2,10%  delle  startup
innovative sul totale nazionale, al 3,43% il rapporto delle
startup  innovative  abruzzesi  sul  totale  nuove  società  di
capitali della regione. Tornando alle PMI, abbiamo evidenze
che tra le imprese italiane il livello di digitalizzazione
aumenta al crescere delle dimensioni e questo significa che
per le imprese più piccole il processo di innovazione è più
lento, soprattutto per carenza di competenze”.

Cristiano Fino, vicepresidente della Sezione e referente del
progetto ha espresso la sua soddisfazione per questa edizione:
“La longevità del nostro progetto, giunto ormai al suo decimo
anniversario,  premia  la  nostra  visione  divulgativa  della
cultura dell’innovazione, una visione incentrate sulle persone
che  vogliono  fare  impresa  e  che  sono  il  vero  motore  del



cambiamento”.

Lino  Olivastri,  Vice-Presidente  CNCT  Confindustria  Servizi
Innovativi  e  Tecnologici  e  referente  dell’Innovation
Hackathon,  la  gara  di  idee  su  problematiche  aziendali
riservata agli studenti universitari che si svolgerà durante
il  Festival  di  novembre,  ha  sottolineato  che:  “Dopo  aver
coinvolto  lo  scorso  anno  la  prestigiosa  Università  LUISS,
quest’anno  abbiamo  alzato  ulteriormente  il  livello,
coinvolgendo  il  Politecnico  di  Milano,  tra  le  prime  20
università  al  mondo  in  Ingegneria,  Design  e  Architettura,
oltre  all’Università  d’Annunzio  e  all’UnivAq  che  hanno
collaborato dalla prima edizione. I temi dell’Hackathon 2023
che  saranno  proposti  dalle  aziende  partner  saranno  tutti
basati  sull’utilizzo  dell’Intelligenza  Artificiale,  la
tecnologia  abilitante  protagonista  dell’evoluzione  del
concetto di Industria 4.0. Sempre con l’attenzione rivolta
alle giovani generazioni e alle concrete necessità del sistema
industriale, altra novità del 2023 è rappresentata dall’area
demo allestita in collaborazione con uno dei principali player
mondiali  della  trasformazione  digitale:  la  Siemens  che  è
entrata a pieno titolo nel nostro partenariato, mettendo a
disposizione risorse tecnologiche e competenze di alto livello
per  la  gestione  dei  sistemi  “digital  twin”  e  “virtual
commissioning”.

Il Sindaco di Pescara, Carlo Masci ha portato i suoi saluti e
l’Assessore  all’’Innovazione  Tecnologica  e  Digitale  Eugenio
Seccia ha anche sottolineato il valore di iniziative come
InnovAzioni che si sono dimostrate essere molto efficaci per
unire giovani, imprese e territorio. L’obiettivo è favorire le
politiche  del  rientro.  Le  imprese  locali  che  operano
all’estero potranno avvalersi di nuove soluzioni produttive
fondandovi la propria mission aziendale: si auspica quindi un
flusso di rientro dall’estero di quelle professionalità che
sono molto richieste sul territorio e potranno far crescere il
sistema  Abruzzo  facendo  tesoro  delle  esperienze  maturate



all’estero.   L’amministrazione  comunale  offrirà  anche  un
proprio Premio durante la due giorni di novembre.

InnovAzioni gode del patrocinio del Comune di Pescara, di
CCIAA Chieti Pescara e di FIRA ed è un format diventato di
successo  grazie  ad  un’ampia  rete  di  collaborazioni  con
istituzioni, università, e con le aziende del territorio e le
multinazionali che credono nel valore del fare impresa unendo
creatività, valori ed economi. I main sponsor dell’edizione
2023 sono METAMER e Audi – Pasquarelli Auto, i golden sponsor
Istituto Acustico MAICO, GI-Group e SKILLA, il silver sponsor
DAY e Società Chimica Bussi; le imprese e i media partner che
offrono il loro supporto per la realizzazione dell’evento sono
Abruzzo Magazine, Business121, Coesum, Cantine Bosco Nestore,
L’Imprenditore, Meta business services, Radio Delta 1, Radio
ISAV, Rete8, Secretel Digital Comunication, Studio Legale e
Tributario Torcello, TwinDigit.

LO SPORTCITY DAY CONTINUA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 19 Settembre 2023

Mercoledì 20 settembre 1000 bambini delle scuole dell’Abruzzo
faranno sport nella centralissima piazza della Rinascita

Pescara, 19 settembre 2023. Non si è ancora spenta l’eco dello
Sportcity Day andato in scena domenica 17 settembre in 140
piazze,  strade  e  parchi  di  tutta  Italia,  che  ha  visto
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protagoniste oltre 500000 persone che si sono cimentate in
oltre 60 discipline sportive, che l’evento continua a vivere e
a raggiungere altre location, grazie alla collaborazione con
Enti  Locali  e  gli  organizzatori  sportivi  di  altre  città
d’Italia che hanno voluto sposare il progetto della Fondazione
Sportcity.

Domani, mercoledì 20 settembre, sarà la centralissima Piazza
della Rinascita di Pescara a far riaccendere i riflettori
sullo  Sportcity  Day.  Nella  suggestiva  location  si  daranno
appuntamento oltre mille studenti delle scuole di ogni ordine
e grado dell’intero Abruzzo per dare vita ad una coinvolgente
e  aggregante  giornata  all’insegna  dello  sport
multidisciplinare  e  del  divertimento.

L’appuntamento  vive  di  iniziative  sportive,  sociali  e
culturali per il raggiungimento del benessere psico-motorio, e
sportivo che si fregia di patrocini, partner istituzionali e
con la prestigiosa collaborazione della Commissione Europea.
Per questo non poteva proprio mancare la scuola. L’occasione,
infatti,  ha  visto  un  impegno  significativo  da  parte
dell’Ufficio  Scolastico  Regionale  per  l’Abruzzo  e  il
Coordinamento  di  Educazione  Motoria,  Fisica  e  Sportiva,
pienamente coinvolti nell’organizzazione tanto da preparare e
portare  in  piazza  1.100  studenti  dell’intera  provincia
pescarese.  Al raduno, previsto in piazza della Rinascita del
capoluogo adriatico, da tutti detta piazza Salotto, saranno
presenti, infatti, i bambini di quarta e quinta elementare, i
ragazzi della scuola secondaria del primo e secondo grado e le
altre scuole che hanno coinvolto i “ragazzi speciali” come:
Istituto  Comprensivo  Pescara  1,  3,  4,  8  e  10,  l’Istituto
Comprensivo Di CITTÀ S. Angelo, L’i.P.S.S.A.R.  De Cecco,
L’i.T.C.G.  Aterno  -Manthone’,  Il  Liceo  Scientifico  L.  Da
Vinci, Il Liceo Scientifico C. D’ascanio, L’ipsias di Marzio
Michetti, Tutti Di Pescara E L’i.T.C. G.  “G. Marconi” di
Penne.  Importante  è  stato  anche  il  contributo  delle
Federazioni  sportive:  canottaggio,  karate,  danza  sportiva,



pallamano, tennis tavolo, baseball, basket e decathlon con il
badminton,  pallavolo  e  calcetto  che  hanno  permesso  la
creazione di un vero e proprio Villaggio Sportivo dove gli
studenti possono cimentarsi nelle varie discipline sportive in
una atmosfera di divertimento e socializzazione.

Ci sarà spazio ovviamente anche per i cittadini di ogni età
che saranno coinvolti nelle varie attività con il supporto
della  Fondazione  Sportcity  e  dell’Ufficio  Scolastico
Regionale,  l’Assessorato  allo  Sport  del  Comune  L’evento
inizierà di buon mattino e si concluderà al tramonto, sotto
l’attenta guida di tecnici qualificati, operatori degli Enti
di  Promozione  e  di  società  sportive  che  metteranno  a
disposizione la loro esperienza. sarà consentito a tutti di
scegliere l’attività più consona ai propri gusti, all’età e
allo  stato  di  forma,  per  poi  poterla  praticare  anche  nei
giorni successivi riappropriandosi di alcuni spazi urbani dei
propri territori.

“Siamo  molto  soddisfatti-afferma  il  Presidente  della
Fondazione Sportcity Fabio Pagliara-che lo Sportcity Day possa
proseguire anche nel corso di questa settimana e che Pescara
si unisca idealmente alle altre città dove domenica è andata
in scena una magnifica giornata di sport per tutti. Aggiungo
che gli eventi non si concluderanno in Abruzzo perché ci è
stato già annunciato che domenica 24 sarà Reggio Calabria ad
ospitare un’altra giornata sotto le insegne dello Sportcity
Day. La ‘Rivoluzione Dolce’ ormai è inarrestabile “

DONATELLA DI PIETRANTONIO al
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Graduation Day Univaq 2023
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 19 Settembre 2023

L’Aquila,  19  settembre  2023.  Sarà  la  scrittrice  abruzzese
Donatella Di Pietrantonio l’ospite del Graduation Day UnivAQ
2023, l’evento pubblico dedicato ai laureati e alle laureate
magistrali organizzato dall’Università dell’Aquila venerdì 22
settembre  a  piazza  San  Basilio,  nell’area  antistante  il
dipartimento di Scienze umane, in viale Nizza 14.

“Dopo la prima edizione del 2019” afferma il rettore Edoardo
Alesse “è sopravvenuta la pandemia, con il conseguente obbligo
di distanziamento sociale e la proibizione di manifestazioni
in  presenza.  Durante  questo  periodo,  a  più  riprese,  ho
espresso la volontà dell’Ateneo di ripristinare questo momento
celebrativo non appena le condizioni sanitarie lo avessero
consentito, a testimoniare la fine del periodo buio e triste
delle restrizioni. Ora possiamo ripartire”.

A questa seconda edizione, parteciperanno, in totale, circa
350 tra laureate e laureati degli anni accademici 2019/2020,
2020/2021 e 2021/2022. Ad accogliere i ragazzi e le ragazze –
che  per  l’occasione  indosseranno  la  toga  e  il  tocco,  il
caratteristico cappellino accademico – e a consegnare loro la
pergamena di laurea, insieme al rettore Edoardo Alesse e al
direttore  generale  dell’ateneo  Pietro  Di  Benedetto,  sarà
l’autrice  dell’Arminuta  e  di  Borgo  Sud,  laureatasi  in
Odontoiatria  proprio  all’Università  dell’Aquila.

La cerimonia a piazza San Basilio inizierà alle ore 17 ma
prima, alle 16, i laureati e le laureate sfileranno in corteo
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da palazzo Camponeschi fino al dipartimento di Scienze umane.
La festa, che, sottolinea sempre il rettore Edoardo Alesse,
“vuole  essere  la  celebrazione  pubblica  di  un  percorso
impegnativo  che  sancisce  il  passaggio  dalla  condizione  di
studentesse e studenti a quella di persone in procinto di fare
il loro ingresso attivo nel mondo del lavoro con il proprio
bagaglio di esperienze, di valori e di professionalità”, si
concluderà con il suggestivo lancio del tocco e un brindisi
finale.

In caso di maltempo, la cerimonia si svolgerà all’interno
dell’Aula  magna  ‘Alessandro  Clementi’  del  dipartimento  di
Scienze umane.

LA  DELIBERA  SUL  PETER  PAN
RIPORTERÀ  UN  DISTRETTO  A
CHIETI SCALO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 19 Settembre 2023

Uscire dall’aula non è uno schiaffo a chi governa, ma alla
città che dovrà pagare anche la seduta di giovedì. Noi siamo
pronti a devolvere al sociale il nostro gettone di presenza

Chieti,  19  settembre  2023.  Sindaco  e  consiglieri  comunali
stamane in conferenza stampa hanno chiarito quanto accaduto
con  l’ultimo  punto  all’ordine  del  giorno  del  Consiglio
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comunale di ieri, in merito alla delibera dedicata all’ex
asilo nido Peter Pan. Presenti il sindaco Diego Ferrara, la
vicepresidente  del  consiglio  comunale  Silvia  Di  Pasquale,
l’assessore alla Sanità Fabio Stella e i consiglieri comunale
Alberta Giannini, Silvio Di Primio ed Enrico Iezzi.

“Va  fatta  chiarezza  sul  piano  politico  e  su  quello  anche
amministrativo relativamente a ciò che è accaduto ieri in
Consiglio circa la delibera dell’ex asilo nido Peter Pan –
così il sindaco Diego Ferrara – La delibera chiude l’iter
della vendita, perché la Asl possa ristrutturare l’immobile,
trasformandolo in una casa di comunità, una specie di piccolo
distretto di base, contenente ambulatori di medici di medicina
generale, un punto prelievi e una sede distaccata del Cup.
Colmerà, dunque, una mancanza che va avanti dal 2018, quando
la Asl chiuse il Distretto sanitario. Dal 2020 abbiamo avuto
pressanti richieste dai cittadini dello Scalo di riaprire un
punto sanitario la cui importanza è grande, ora ci stiamo
riuscendo, ma ieri questo iter è stato interrotto dall’uscita
dall’aula dei consiglieri e per approvarlo dovremo fare una
nuova seduta comunale con un costo che grava sulla città. Va
detto che il Peter Pan è di proprietà del Comune, tale status
di proprietario rileva anche dalla visura catastale e già dal
1994 il bene era già registrato come patrimonio dell’Ente.

Quindi questo è assodato, non è in dubbio, come qualcuno ha
cercato  di  far  apparire.  Ma,  per  perfezionare  la  vendita
dobbiamo acquisire la servitù della parte esterna, su cui
abbiamo  a  supporto  una  documentazione  che  ci  indica  la
cessione volontaria da parte della Trafileria.  Quando ci sono
queste situazioni, l’Amministrazione ha il dovere di sanarle,
di mettere a posto le carte. Noi in questi mesi, oltre a
mettere mano al baratro ereditato dei conti, abbiamo preso in
carico  le  mancate  trattative  per  evitare  i  diversi
contenziosi;  la  catastrofica  situazione  del  patrimonio
comunale, privo di manutenzione, si pensi alle strade, per
vederci derisi su Facebook proprio da chi è stato fermo!; ci



siamo  accollati  la  gestione  di  un  verde  mai  gestito;  di
servizi  sociali  tagliati  come  gli  asili  nido;  di  una
digitalizzazione  che  nessuno  aveva  nemmeno  iniziato  e  di
agevolare  attività  capaci  di  trasformarsi  in  servizi  che
l’Ente, a parte le competenze, non avendo risorse, non era in
grado  di  fornire,  come  il  distretto  che  vogliamo  vedere
nascere  al  Peter  Pan,  perché  Chieti  Scalo  torni  ad  avere
luoghi dove curarsi. La strategia dell’uscita dall’aula, non
fa male all’Amministrazione, ma alla città.

Questa è la storia: non c’è un problema con la maggioranza,
che peraltro ieri doveva fare i conti anche con un problema di
salute  del  consigliere  Iacobitti.  C’è  un  problema  di
informazione su atti e cose, che sono sì complicate, ma sono
necessarie  a  ridare  a  Chieti  certezze  e  trasparenza
amministrativa,  perché  è  a  lungo  mancata”.

“Una ricostruzione doverosa – aggiunge l’assessore alla Sanità
Fabio Stella – Se non lo avessimo fatta, avremmo creato un
danno  all’Ente  e  al  proprietario,  incorrendo  poi  nella
possibilità di esperire solo due vie: o restituire il bene,
cosa  che  in  questo  caso  è  impossibile  vista  la  presenza
dell’asilo e la destinazione a distretto sanitario, oppure
acquisire la parte di terreno circostante, cosa su cui ci
siamo mossi. Non è dunque una scelta politica, ma un atto
dovuto che si perfezionerà in Consiglio comunale, in modo che
siamo  pienamente  legittimati  alla  cessione  dell’immobile
perché diventi Distretto e, non in ultimo, per incassare il
valore della vendita. L’asilo è nostra proprietà, tant’è che
il Comune ha deliberato la costruzione di quell’asilo con
altri tre e risulta da documenti e collaudi di fine anni ’70,
che gli uffici stanno predisponendo con estrema difficoltà la
via della sanatoria, perché la documentazione è mancante da
decenni. I consiglieri di Chieti Scalo non si sono forse resi
conto  che  le  categorie  più  svantaggiate,  gli  anziani,
risentono della mancanza del distretto sanitario e rallentare
non è un bel segnale di attenzione”.



“La  delibera  ha  colmato  aspetti  che  anche  su  stimolo
dell’opposizione abbiamo ritenuto di dover apportare, perché è
stata  discussa  in  Commissione  più  volte  –  così  la
vicepresidente del Consiglio comunale Silvia Di Pasquale –
Siamo stati accusati di appropriarci di una proprietà non
nostra e che non avevamo titoli per farlo, ma la delibera è
infatti un atto di acquisizione sanante ex articolo 42, chi
critica il provvedimento.

Si continua a fare demagogia superflua e inutile, si mette a
rischio la pace della città allarmando dove non serve, purché
non  si  sappia  che  questa  Amministrazione  sta  cercando  di
mettere  a  posto  cose  che  chi  ha  governato  prima  non  ha
minimamente trattato.

Sono  rimaste  tante  situazioni  in  bilico  da  sanare  per  il
comune di Chieti, come quella del Peter Pan: sono passati 35
anni, con ordinanze, delibere, appalti e lavori eseguiti per
costruire asili e ci si chiede ora, al voto, se abbiamo la
titolarità  di  quel  luogo!  Si  tratta  di  un’omissione
amministrativa  accaduta  allora  che  noi  stiamo  cercando  di
sanare,  è  pretestuoso  fuorviare  la  realtà  delle  cose  per
rigirarla demagogicamente altrove, solo per il gusto di farci
titolari  di  illeciti,  mentre  sono  situazioni  che  stiamo
cercando di sanare”.

“Continua, ripetuta inevitabile mancanza di responsabilità di
chi in Commissione pretende la condivisione e poi in Consiglio
scappa e non vota alcuna delibera capace di cambiare in meglio
la  vita  dei  cittadini  –  aggiunge  la  consigliera  Alberta
Giannini – Ieri si è definita la differenza fra propaganda e
politica,  la  delibera  tornerà  in  Consiglio  giovedì  e  la
adotteremo, nasce da un lavoro di squadra che sana un vulnus
durato per 35 anni e così riusciremo a donare uno spazio a una
parte di città che ne è rimasta priva. C’è chi dice sempre di
no e chi sceglie assumendosi responsabilità che fanno anche
tremare i polsi, ma non ci tireremo indietro, anche perché la
maggioranza  ha  votato  compatta  e  chi  mancava  lo  aveva



preannunciato, noi teniamo, non è in discussione questo. E
faremo in modo che i costi della seduta, circa 3.000 euro fra
gettoni e altre spese, vadano a sostegno della città, non a
carico:  il  nostro  gettone  di  presenza  lo  verseremo  sui
capitoli dedicati al sociale, perché è giusto e perché per
fortuna nessuno di noi campa di politica”.

“Un  atteggiamento  inqualificabile  perché  il  provvedimento
risolve un problema che va avanti da 45 anni su un terreno in
cui il Comune ha costruito un asilo e i presunti proprietari
non hanno mai rivendicato nulla – aggiunge Silvio Di Primio –
La delibera è andata in Commissione tre volte, se avessero
avuto intenzione di non farla passare avrebbero potuto bene
all’inizio uscire dall’aula, invece sono rimasti, hanno fatto
i  loro  interventi  e  sono  usciti  solo  al  voto,  perché  si
arenasse. Così siamo costretti a spendere per un Consiglio che
vedrà la delibera tornare solo per il voto, senza discussione.
Una scenata pretestuosa, irrazionale e costosa, in un momento
in cui stiamo cercando di ottimizzare tutte le spese, quello
che è successo provoca un ulteriore danno economico, mettendo
a repentaglio un servizio che stiamo fornendo alla città”.

IL MUSEO DELLE GENTI DI MARE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 19 Settembre 2023

L’esposizione dedicata al patrimonio culturale della marineria
aprirà il 18 novembre

https://www.abruzzopopolare.com/2023/09/19/il-museo-delle-genti-di-mare/


Pescara, 19 settembre 2023. Il Museo del patrimonio culturale
della pesca e delle Genti di Mare sta per diventare realtà a
Pescara. Il progetto, ideato da Assonautica Pescara Chieti
oltre vent’anni fa, ora ha tutte le carte in regola per poter
aprire i battenti grazie a un protocollo sottoscritto tra
diversi  soggetti  pubblici  e  privati.  L’esposizione
inizialmente  sarà  ospitata  nell’attuale  Museo  delle  Genti
d’Abruzzo  in  via  delle  Caserme,  per  poi  in  futuro  essere
allestita all’interno del Museo del Mare, attualmente in fase
di ristrutturazione, lungo la riviera adriatica.

Protagonisti dell’iniziativa, che servirà a dotare la città
adriatica di un luogo dedicato alla storia e alle tradizioni
della marineria pescarese, sono Assonautica Pescara Chieti,
Comune di Pescara, Regione Abruzzo, Flag Costa di Pescara,
Fondazione  Genti  d’Abruzzo  e  Camera  di  Commercio  Chieti
Pescara che, ognuno per quanto di propria competenza, hanno
unito le forze per valorizzare e promuovere un settore, quello
della pesca con il suo ricco patrimonio culturale, legato a
doppio filo con la storia di Pescara. In particolare, il Flag
pescarese  ha  destinato  al  progetto  il  contributo  ricevuto
dalla  Regione  Abruzzo  con  risorse  Feamp,  affidando  alla
Fondazione Museo delle Genti D’Abruzzo la realizzazione del
museo,  oltre  ovviamente  alla  ricerca  dei  contenuti  e
all’allestimento  museografico  su  cui  hanno  lavorato  in
particolare  Ermanno  De  Pompeis,  Giovanni  Tavano,  Giacomo
Fanesi, Alessandra Moscianese e Francesco Di Filippo.

Dopo la firma del protocollo d’intesa, avvenuta nel 2021, le
istituzioni  si  sono  messe  all’opera  per  raccogliere  e
selezionare il materiale necessario all’allestimento e, nei
giorni scorsi, una nuova riunione è servita a tracciare un
punto della situazione, in vista dell’inaugurazione fissata al
18 novembre 2023. A sedere intorno al tavolo, a palazzo di
città,  sono  stati:  per  il  Comune,  il  sindaco  Carlo  Masci
l’assessore alla cultura Maria Rita Carota; per Assonautica
Pescara  Chieti,  il  presidente  Francesco  Di  Filippo  e  il



professor Giacomo Fanesi; per il Flag, il presidente Claudio
Lattanzio e il direttore Andrea Mammarella; per la Regione, la
funzionaria del servizio Sviluppo locale ed economia ittica,
Daniela Di Silvestro; per la Fondazione Genti d’Abruzzo, il
presidente Emilio Della Cagna, Ermanno De Pompeis e Alessandra
Moscianese; l’antropologo e museologo Giovanni Tavano. 

«Siamo veramente felici e soddisfatti», evidenzia Di Filippo,
che  nel  2001  presentò  per  primo  la  proposta  al  Comune
attraverso  la  Libreria  del  Mare,  «che  la  nostra  idea  di
istituire  un  museo  dedicato  al  patrimonio  culturale  della
pesca  e  alle  genti  di  mare  d’Abruzzo  trovi  finalmente
realizzazione andando a colmare una lacuna importante per la
nostra  città  e  per  l’intera  regione.  Ringrazio  tutti  i
sottoscrittori del Protocollo e in primis, per il Comune di
Pescara, il sindaco Carlo Masci e l’assessore Carota, per aver
dato “spazio” alla realizzabilità della nostra proposta, così
come ringrazio la Camera di Commercio e in particolare il Flag
di  Pescara  e  la  Fondazione  Genti  d’Abruzzo  per  aver  reso
concreto il progetto».

Soddisfazione  per  l’iniziativa  è  stata  espressa  anche  dal
sindaco Masci. «Abbiamo accolto favorevolmente la proposta di
Assonautica  Pescara  Chieti  e  oggi  siamo  davvero  felici
dell’avanzato  stato  di  attuazione  del  progetto»,  commenta.
«Questo  risultato  rappresenta  il  raggiungimento  di  un
obiettivo importante dell’amministrazione comunale: quello di
conferire finalmente un doveroso omaggio e un riconoscimento
alla marineria pescarese e al valore storico e produttivo che
rappresenta per la città di Pescara».

A coordinare le fasi propedeutiche all’apertura del museo,
coinvolgendo  i  diversi  soggetti  protagonisti,  l’assessore
Carota che aggiunge: «con la realizzazione e l’apertura del
museo  dedicato  alle  genti  di  mare  e  al  loro  patrimonio
culturale, storico e tradizionale avremo la possibilità di
ampliare l’offerta museale e culturale della città. Il museo,
inoltre, attiverà importanti attività didattiche rivolte alle



scuole così da consentire anche ai giovani di conoscere la
storia della marineria pescarese e abruzzese».  

Il nuovo Museo andrà ad affiancarsi al progetto del “Museo
diffuso del porto” già realizzato dal Flag Costa di Pescara
attraverso l’installazione di undici totem informativi sulla
marineria dislocati nei luoghi simbolo della pesca in città.

AL  SALONE  DELL’ALTO
ARTIGIANATO ITALIANO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 19 Settembre 2023

Il maestro Montaldi rappresenterà l’Abruzzo a Venezia

Venezia,  19  settembre  2023.  Il  maestro  orafo  Montaldi
rappresenterà  l’Abruzzo  alla  prima  edizione  del  Salone
dell’Alto  Artigianato  Italiano.  Giuliano  Montaldi  sarà  a
Venezia  nel  prestigioso  compendio  dell’Arsenale  dal  28
settembre al primo ottobre ed esporrà tra le 100 eccellenze
dell’artigianato  artistico  italiano  le  sue  creazioni  orafe
ispirate  all’archeologia,  alla  storia  e  alla  simbologia
abruzzese.

La manifestazione, di interesse internazionale promossa dal
Comune di Venezia e organizzata dalla società ̀ interamente
controllata Vela spa, punta a mettere in risalto le eccellenze
artigiane del Paese.
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Il  Salone  dell’Alto  Artigianato  Italiano  è  nato  per
valorizzare e far conoscere l’arte dell’artigianato italiano.
Proprio  per  questo  tra  i  partecipanti  ci  sarà  il  maestro
Montaldi, come unico rappresentante abruzzese, che porterà le
sue creazioni e racconterà il lungo lavoro di studio e ricerca
che è dietro a ogni monile.

“È un privilegio per me prendere parte al Salone dell’Alto
Artigianato Italiano – ha precisato il maestro Montaldi –
poter rappresentare l’Abruzzo con le mie opere è anche una
grande  responsabilità  dal  momento  che  si  tratta  di  una
location internazionale con visitatori da tutto il mondo. Io
porterò le mie Chimere, i Rosoni e poi la collezione I Love
Abruzzo  per  farla  conoscere  e  ammirare.  Ma  esporrò  anche
gioielli prestigiosi della gioielleria classica arricchiti dal
mio tocco e da materiali e pietre preziose”.

Sarà un’occasione unica per far conoscere l’arte del maestro
Montaldi e promuovere attraverso le sue opere l’Abruzzo nel
cuore della città storica di Venezia.

SETTIMANA  EUROPEA  DELLA
MOBILITÀ 19-22 settembre 2023
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 19 Settembre 2023

Venerdì  22  settembre,  FIAB  Pescarabici  propone  per  il
dodicesimo  anno  la  giornata  #biketowork
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Pescara, 19 settembre 2023. “Aderendo come FIAB alla Settimana
Europea  della  Mobilità”  sottolinea  il  Presidente  Francesco
Mancini, “anche quest’anno Pescarabici è in prima linea per
invitare un numero sempre maggiore di persone, enti, aziende e
associazioni  a  porre  attenzione  al  tema  della  mobilità
sostenibile”.

Sei  le  aree  tematiche  proposte  dalla  Commissione  Europea
riunite sotto il macro-tema Save energy ovvero Risparmiare
energia:  trasporto  pubblico,  mobilità  attiva,  ridurre  la
dipendenza dalle auto private, mobility management, soluzioni
infrastrutturali e il più generico risparmiare energia.

Con lo slogan soluzione climatica, soluzione energetica la
campagna  di  quest’anno  di  FIAB  2023  rispecchia  la  stessa
sensibilità e promuove la bici come strumento per guidare il
cambiamento e la transizione ecologica, rispondendo in maniera
efficace  alle  attuali  sfide  energetiche,  ambientali  e  di
mobilità. “Scegliere la bicicletta come mezzo di trasporto –
aggiunge Mancini – significa scegliere di cambiare in meglio
il nostro modo di muoverci e di vivere lo spazio pubblico”.

In Italia FIAB è sempre più connessa alle sfide e ai movimenti
internazionali a favore della ciclabilità e in questa edizione
2023  si  farà  promotrice,  attraverso  la  sua  rete  di
associazioni locali, di tre eventi internazionali legati alla
Rivoluzione Bici promossa da più di trent’anni da FIAB:

venerdì 22 settembre Bike To Work Day

tutta la settimana è dedicata alla sfida car free

A livello nazionale, l’edizione 2022 ha visto 230 eventi in
190 città italiane (Pescara compresa), trasformando settembre
nel mese della mobilità sostenibile.

“Anche quest’anno – conclude il Presidente – conteremo le
biciclette, e anche i monopattini, presso circa 15 stazioni di
rilevamento con volontarie e volontari, perché vorremmo che



fossero evidenti i grandi benefici generati dall’aumento del
numero di biciclette in strada: città più vivibili, strade più
sicure  e  una  gestione  delle  infrastrutture  che  sia  più
sostenibile nel tempo e per i diritti di tutti i fruitori
della città”

“In  parallelo  –  tiene  a  precisare  Francesco  Mancini  –  si
svolgeranno uno spettacolo di Ciclo Teatro a cura di Open MIC,
l’iniziativa  di  Legambiente  “Giretto  d’Italia”,  nonché  un
rilevamento  sulla  qualità  dei  servizi  urbani  rivolti  agli
utenti  in  due  ruote  all’interno  del  progetto  di  ricerca
universitaria  denominato  OSMOCI,  a  cui  daremo  il  nostro
sostegno. Il tutto si svolge con la collaborazione del Comune
di Pescara, che aderisce all’iniziativa europea”.

L’ADRIATICA  PRESS  VINCE  IL
SECONDO  MEMORIAL   MIRKO
MAZZAGATTI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 19 Settembre 2023

Le  biancorosse  hanno  superato  in  finale  Altino  2-1.  Oggi
allenamento congiunto nel Palascapriano con il Pescara (A2)

Teramo, 19 settembre 2023. Per il secondo anno consecutivo,
l’Adriatica Press Futura Teramo conquista il trofeo Groupama
Assicurazioni, aggiudicandosi il 2° Memorial Mirko Mazzagatti
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che  si  è  svolto  sabato  e  domenica  nel  Palascapriano.  Le
ragazze di Luca Nanni hanno superato in semifinale (sabato) la
VolleyRò Roma 2-0 ed in finale (domenica) l’Asd Altino 2-1 con
questi parziali: 26-24; 12-25; 15-13.

Il  premio  per  la  miglior  giocatrice  del  torneo  è  stato
assegnato  a  Monica  Lestini  dell’Adriatica  Press.  Il  terzo
posto è andato al Pantaleo Il Podio Fasano che, nella finale
per il 3° e 4° posto ha superato la Volleyrò Roma 2-1.

In casa biancorossa non c’è pausa visto che la preparazione
continua in vista dell’imminente inizio del campionato. Domani
Costantini e compagne scenderanno nuovamente sul parquet per
un allenamento congiunto, nel Palascapriano inizio 18:15, con
Pescara formazione che prenderà parte al prossimo torneo di
A2.

MEMORIAL RONALD COSTANTINI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 19 Settembre 2023

La  presentazione  del  XX  Torneo  Internazionale  Amicacci
Abruzzo. L’Amicacci, un  patrimonio sportivo e sociale che la
città  di  Giulianova  ha  visto  nascere  e  custodito
orgogliosamente,  negli  anni

Giulianova, 19 settembre 2023. Mattinata aquilana, quella di
oggi, per il Sindaco Jwan Costantini. Nel capoluogo abruzzese,
il  Primo  cittadino  ha  infatti  partecipato  alla  conferenza
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stampa di presentazione del XX Torneo Internazionale Amicacci
Abruzzo Memorial Ronald Costantini 1° Trofeo Bmw Italia, in
programma dal 22 al 30 settembre.

A fianco, tra gli altri, del Presidente Marco Marsilio e della
massima  dirigenza  dell’  Amicacci  rappresentata  da  Edoardo
D’Angelo  e  Peppino  Marchionni,  il  sindaco  Costantini  ha
espresso  la  sua  soddisfazione  e  rinnovato  la  stima  alla
squadra e allo staff.

Le  formazioni  partecipanti  saranno,  oltre  all’  Amicacci
Abruzzo, la francese Le Cannet, la tedesca  Doneck Dolphins
Trieri e, da Canberra, la National Team Australia. Peculiarità
del  torneo,  il  coinvolgimento  di  numerosi  borghi  della
regione,  con  particolare  attenzione  alla  tradizione  eno-
gastronomica di ciascuno.

I centri selezionati sono infatti eccellenze non solo da un
punto  di  vista  turistico,  ma  anche  sul  fronte  dell’
accessibilità. Le scuole e le  istituzioni non rimarranno
estranee al torneo, ed anzi rappresenteranno dei punti di
forza  nell’ottica  di  una  partecipazione  il  più  possibile
allargata.   Il  programma,  scaricabile  sul  sito
www.amicacci.it, toccherà le città di Giulianova, Roseto degli
Abruzzi,  Campli,  Pineto,  Alba  Adriatica,  Atri  ed  Ascoli
Piceno.

“Il  torneo  è  uno  di  quegli  eventi  che  entusiasma  per  la
molteplicità dei significati – sottolinea Jwan Costantini –
Sport,  agonismo,  accessibilità,  inclusione,  promozione  del
territorio:  in  una  settimana  vedremo  esprimersi  e  dare
risultati tangibili una somma straordinaria di valori e di
opportunità. L’Amicacci Abruzzo si conferma come una delle
realtà più preziose della regione, un  patrimonio sportivo e
sociale  che  la  città  di  Giulianova  ha  visto  nascere  e
custodito  orgogliosamente,  negli  anni”.



NUOVI  ORIZZONTI  per  la
Disabilità  e  il  Disagio
sociale
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 19 Settembre 2023

Ciclo  di  appuntamenti  per  diffondere  la  cultura
dell’inclusione  e  dell’importanza  di  fare  rete

Pescara, 19 settembre 2023. Fondata da genitori di ragazzi
diversamente  abili  che  avevano  difficoltà  nell’inserimento
all’interno delle strutture (scuola, centri diurni), la sua
mission  è  sempre  stata  l’accoglienza  di  tutti  coloro  che
necessitavano di un supporto pratico ed emotivo.

Raggiunti  i  70  utenti,  15  volontari,  3  dipendenti,  oggi
l’Associazione Orizzonte ODV è un’identità riconosciuta dalle
diverse  istituzioni  (Comuni,  Distretto  Sanitario,  Scuole,
Centri riabilitativi) che desidera divulgare e promuovere la
sua  esperienza  nel  campo  della  disabilità  e  del  disagio
sociale.

Tra le varie iniziative, in concomitanza dell’inizio dell’anno
scolastico,  ecco  Nuovi  Orizzonti  per  la  Disabilità  e  il
Disagio sociale: un ciclo di appuntamenti che coinvolgeranno
realtà  e  luoghi  del  territorio  per  diffondere  la  cultura
dell’inclusione e dell’importanza di fare rete.
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Dopo la giornata Rosso Pomodoro, svoltasi il 28 agosto, il
prossimo appuntamento sarà Il Metodo Family, un Convegno che
vedrà  istituzioni  e  realtà  locali,  insieme  al  Mumi  di
Francavilla al Mare il 23 settembre alle ore 9.00. Tra i
relatori  saranno  presenti,  oltre  all’Ambito  Sociale
Territoriale 09 Val di Foro, al Comune di Francavilla al Mare,
l’Istituto Comprensivo Michetti, il Liceo A. Volta, il Centro
Servizi  per  il  Volontariato  Regione  Abruzzo  (CSV)  per
discutere di come la sinergia sia la risposta a molte delle
difficoltà che le famiglie, i giovani oggi si trovano a dover
affrontare.  Sul  sito  www.associazioneorizzonte.it  tutte  le
date e le informazioni.

FILOSOFIA AL PARCO. Incontri
gratuiti
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 19 Settembre 2023

Vorresti anche tu un mondo più etico? Mettiti in gioco per
costruirlo insieme a noi con la Filosofia Attiva!

Pescara, 19 settembre 2023. Domani, mercoledì 20 settembre
alle ore 17:30 al parco Ex Caserma Di Cocco (ingresso Viale
Pindaro) a Pescara per riscoprire una Filosofia pratica e
attuale.

Attraverso  attività  coinvolgenti  e  dinamiche  scopriremo
strumenti e spunti utile per la nostra vita quotidiana, per
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conoscere noi stessi e vivere al meglio il rapporto con gli
altri.

Occasione non solo per imparare a riflettere, ma soprattutto
per incontrare nuovi compagni d’avventura con cui realizzare
progetti per la tua città ed essere utile dove necessita.

Protagonista del primo appuntamento di domani, 20 settembre,
sarà Platone, che ci darà preziosi consigli su come affrontare
le  sfide  di  ogni  giorno  e  trasformarle  in  opportunità  di
crescita.

Cosa  puoi  conquistare?  Un  pizzico  in  più  di  felicità,
altruismo  e  serenità  nel  vivere  la  vita!

Non dimenticare di portare:

– Un telo o uno sgabello per sedersi

– La voglia di mettersi in gioco per una partecipazione Attiva

LA  TUTELA  E  CONSERVAZIONE
PATRIMONIO NATURALISTICO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 19 Settembre 2023

Parchi nazionali: urgente adozione iniziative legislative

Pescara, 19 settembre 2023. La FP CGIL Abruzzo Molise convoca,
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congiuntamente alle strutture provinciali interessate ed alla
presenza  del  Segretario  nazionale  Florindo  Oliverio,  una
conferenza stampa, aperta ai Parlamentari abruzzesi, per il
giorno 22 settembre alle ore 11.00 presso la sede della CGIL
in via B. Croce 108 – Pescara sul tema dei Parchi Nazionali a
partire da quelli della nostra regione.

Ormai da troppo tempo in questi Enti si continua a vivere
l’anomalia di avere una gran parte di personale fuori pianta
organica ma che, di fatto, è parte protagonista della vita
istituzionale  di  questi  Enti  anche  perché  altamente
specializzato.

Tale situazione porterà gli Enti Parco a morte certa: infatti
essendo  il  personale  inquadrato  in  esubero  di  gran  lunga
maggioritario, rispetto alle piante organiche, ogni qualvolta
una lavoratrice o un lavoratore cessa il proprio rapporto di
lavoro, non c’è possibilità di sostituirlo con una procedura
concorsuale ma quel posto di lavoro viene cancellato.

Infine, ma non in ultimo, il nuovo contratto collettivo, che,
come  elemento  cardine,  prevede  sviluppi  di  carriera  per
competenze professionali progressivamente acquisite negli anni
anche in deroga a principi generali, risulta un’utopia per il
personale  delle  Aree  Protette  ancorate  a  piante  organiche
rigide frutto di tagli trasversali operate da politiche di
spending review.

In realtà lo scorso luglio, nel corso dell’adozione del Dl Pa
2, da parte delle Commissioni I e XI della Camera, anche
grazie al contributo del Presidente della I Commissione Affari
Costituzionali  della  Camera  Nazario  Pagano,  sono  stati
adottati emendamenti che hanno permesso il superamento della
situazione descritta ma solo per alcuni Parchi nazionali e
nella nostra regione solo per il Parco Nazionale Lazio Abruzzo
Molise.

La  nostra  iniziativa  odierna,  preso  atto  favorevolmente



dell’adozione dei richiamati emendamenti, chiede alla nostra
comunità  locale  a  partire  dai  Parlamentari  abruzzesi,  di
promuovere pertanto iniziative equivalenti per tutti i parchi
nazionali della nostra Regione e quindi per il Parco Gran
Sasso Monti della Laga e per il Parco Maiella.

I  Parchi  Nazionali  d’Italia,  avamposti  di  tutela  e
conservazione,  sono  motore  di  produzione  di  economia
sostenibile e ricchezza certa per il nostro Paese. Auspichiamo
che possano guardare avanti anche grazie a quanto sarà, delle
istanze  di  tutti  i  nostri  territori,  veicolato  in  sede
legislativa.

Chiediamo che si dia sostegno concreto a queste rivendicazioni
che a pieno titolo sono inserite nella campagna straordinaria
per le assunzioni nella Pubblica amministrazione che la FP
CGIL sta promuovendo affinché si interrompa lo svuotamento dei
nostri  uffici  e  dei  nostri  servizi  e  si  contrasti  il
precariato.

Abbiamo  bisogno  di  investimenti  nella  qualità  e
nell’innovazione delle Pubbliche Amministrazioni, partendo da
un  piano  straordinario  di  assunzioni  per  potenziare  e
garantire  migliori  servizi  ai  cittadini.

Paola Puglielli, FP CGIL Abruzzo Molise

FONDO INNOVAZIONE ISMEA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 19 Settembre 2023
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Cia:  “Incentivi  importanti  per  sostenere  l’innovazione
dell’agricoltura”

Chieti, 19 Settembre 2023. È uscito un nuovo decreto relativo
alla gestione del Fondo per l’ Innovazione per l’Agricoltura
gestito da ISMEA, al quale sono assegnati fondi per 75 milioni
di euro per ciascuno degli anni 2023, 2024 e 2025, che prevede
l’erogazione di contributi a fondo perduto per incentivare
l’acquisto  di  macchine  e  strumenti  innovativi  per
l’agricoltura  e  la  pesca.

I  beneficiari  delle  agevolazioni  sono  le  PMI  agricole  o
associate, comprese le loro cooperative o associazioni, che
risultano  iscritte  come  imprese  agricole,  ittiche  o
agromeccaniche e che effettuano investimenti, in seguito alla
presentazione della domanda, per importi compresi tra 70.000 e
500.000 euro.

“Il  Fondo  Ismea  è  un’iniziativa  estremamente  importante  e
positiva  per  il  settore  agricolo  e  dimostra  un  impegno
concreto a sostenere gli agricoltori nel loro percorso verso
una produzione più efficiente ed ecologicamente sostenibile –
sostiene il Presidente Cia Chieti-Pescara Domenico Bomba –
Attraverso  il  finanziamento  di  progetti  innovativi  e
tecnologie  all’avanguardia,  il  fondo  può  contribuire  a
risolvere molte delle sfide che l’agricoltura moderna deve
affrontare, come il cambiamento climatico, la gestione delle
risorse idriche e la produzione di alimenti di alta qualità.
Inoltre, il Fondo ISMEA per l’innovazione in agricoltura può
essere un’opportunità per stimolare la ricerca e lo sviluppo
nel  settore  agricolo,  incoraggiando  la  collaborazione  tra
istituti di ricerca, aziende agricole e imprese tecnologiche”.



Giuseppe Di Silvio, responsabile CAA-Cia Chieti Pescara spiega
che i requisiti di ammissibilità delle imprese che possono
essere ammesse ai benefici, sono:

a)  risultano  iscritte  al  registro  delle  imprese  con  la
qualifica di impresa agricola ai sensi dell’articolo 1 del
decreto legislativo 18 maggio 2001, n. 228, ovvero di impresa
ittica ai sensi dell’articolo 4 del decreto legislativo 9
gennaio  2012,  n.  4,  ovvero  con  qualifica  di  impresa
agromeccanica,  ai  sensi  dell’articolo  5  del  decreto
legislativo  29  marzo  2004,  n.  99;

b)  risultano  attive  da  almeno  due  anni  alla  data  di
presentazione  della  domanda;

c) hanno sede operativa nel territorio nazionale;

d) non risultano imprese in difficoltà ai sensi dell’articolo
2, punto 18, del Regolamento GBER;

e)  effettuano  Investimenti  in  innovazione  tecnologica  di
importo non inferiore a 70.000 euro e non superiore a 500.000
euro. Per il settore pesca il limite minimo degli investimenti
è stabilito in 10.000 euro;

f)  non  rientrano  tra  le  imprese  che  hanno  ricevuto  e,
successivamente,  non  rimborsato  o  depositato  in  un  conto
bloccato, gli aiuti individuati quali illegali o incompatibili
dalla Commissione europea.

Sono ammissibili alle agevolazioni i costi per l’acquisto di:

– macchine, strumenti e attrezzature per l’agricoltura: in
particolare, macchine, anche motrici e operatrici, strumenti e
dispositivi per il carico e lo scarico, la movimentazione, la
pesatura e la cernita automatica dei pezzi, dispositivi di
sollevamento e manipolazione automatizzati, droni, Automated
Guided  Vehicles  (AGV)  e  sistemi  di  convogliamento  e
movimentazione flessibili, e/o dotati di riconoscimento dei



pezzi,  attrezzature  per  i  trattamenti  con  prodotti
fitosanitari  e  per  lo  spandimento  dei  fertilizzanti,  che
soddisfino i requisiti indicati nell’art.5, comma 1 lettera a
del decreto (disponibile in pdf in calce all’articolo);

– macchine mobili non stradali per agricoltura e zootecnia;

–  macchine  per  la  zootecnia:  in  particolare,  macchine  ed
attrezzature dedicate al settore zootecnico caratterizzate da
un elevato livello tecnologico e di automazione;

– trattrici agricole (secondo le modalità indicate nel bando);

– investimenti per la pesca e l’acquacoltura, anche questi
secondo le modalità riportate nell’art.5 del decreto

Per essere ammissibili, le spese devono riguardare l’acquisto
di beni nuovi di fabbrica.

“È  importante  che  il  fondo  sia  amministrato  in  modo
trasparente e che i finanziamenti siano distribuiti in modo
equo ed efficiente per massimizzare i benefici per l’intero
settore agricolo. Inoltre, dovrebbero essere previste misure
per garantire che anche le piccole e medie imprese agricole
possano  accedere  ai  finanziamenti  e  beneficiare
dell’innovazione  –  afferma  Di  Silvio  –  Per  accedere  alle
agevolazioni  gli  uffici  di  Cia  sono  aperti  per  ogni
chiarimento  e  per  la  presentazione  delle  domande”.

RIAPPROVATO  IL  BILANCIO  DI
PREVISIONE 2022
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 19 Settembre 2023
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Certificato la regolarità del documento contabile e le misure
in esso contenute idonee per il risanamento dell’ente

Guardiagrele,  19  settembre  2023.  Il  Consiglio  Comunale  di
Guardiagrele ha riapprovato nella sua seduta dello scorso 14
settembre  il  bilancio  di  previsione  2022,  dopo  che  il
Ministero dell’Interno con proprio decreto lo ha approvato,
senza rilievi e osservazioni, alla luce del controllo tecnico
di una commissione ministeriale denominata COSFEL che in data
25 luglio 2023 ha certificato la regolarità del documento
contabile  e  le  misure  in  esso  contenute,  idonee  per  il
risanamento dell’Ente

Molto soddisfatto il Sindaco Donatello Di Prinzio: “Voglio
ringraziare  vivamente  l’Assessore  al  Bilancio  Pierluigi
Dell’Arciprete  che,  insieme  al  Responsabile  del  settore
finanziario ed agli Uffici comunali, è riuscito a ristabilire
un bilancio reale e concreto del Comune, fase conclusiva di
quello che è stato il dissesto dichiarato all’indomani del
nostro insediamento. Vorrei poter spiegare alla cittadinanza
come amministrare in questi primi tre anni sia stato davvero
difficile, ereditando un disavanzo di oltre € 3.400.000, che
ha portato grandi disagi alle casse comunali”.

In Consiglio comunale l’approvazione è arrivata con 7 voti
favorevoli ed 1 astensione, considerando l’assenza di alcuni
membri del Consiglio.

Con questo atto si chiude una lunga fase durante la quale
l’Amministrazione  comunale  ha  visto  sempre  riconoscersi  la
legittimità  e  la  correttezza  delle  proprie  scelte  con:
l’approvazione della nuova dotazione organica del personale



con nuovi dipendenti  ma con un risparmio dei costi; le due
sentenze del TAR, che, bocciando i ricorsi della minoranza,
hanno  dichiarato  la  legittimità  delle  scelte  di  questa
amministrazione; la relazione della Corte dei conti che in
maniera  chiara  ha  evidenziato  la  cattiva  gestione  della
passata amministrazione, evidenziandone le responsabilità; ed
ora l’approvazione del Ministero con cui si certifica che il
Comune di Guardiagrele è stato risanato grazie ad un bilancio
rispettoso delle norme e dagli importi reali.

“Naturalmente  tutto  questo  ha  portato  ad  amministrare  la
nostra  città  con  molta  difficoltà,  senza  permetterci  di
realizzare quelli che erano e sono gli obiettivi prefissati,
rallentando le attività ordinarie a causa della mancanza di
fondi, purtroppo mal spesi in precedenza, giungendo al deficit
finanziario  del  Comune”  afferma  con  rammarico  il  primo
cittadino,  che  prosegue:  “stiamo  proseguendo  con  l’ultima
fase, che prevede la chiusura della situazione debitoria, su
cui  l’OSL  (Organismo  Straordinario  di  Liquidazione)  è  al
lavoro e crediamo di poter concludere questo capitolo entro
l’anno, con il pagamento di tutti i creditori”.“Si tratta di
risultati raggiunti grazie alla determinazione, costanza ed
impegno nell’amministrare” e conclude Di Prinzio “ci scusiamo
con  la  cittadinanza  per  quelli  che  sono  stati  i  ritardi
nell’esecuzione degli interventi necessari alla comunità, ma
voglio rassicurare tutti che siamo costantemente al lavoro per
reperire i fondi e garantire un volto sempre migliore alla
nostra Guardiagrel


